

Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung am 12.10.2020

1. Bekanntgabe der Beschlüsse der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 14. Sept. 2020

Der Gemeinderat hat in der nichtöffentlichen Sitzung vom 14. Sept. 2020 beschlossen, diverse Grundstücke zu tauschen

2. Ausscheiden von Herrn Karl Schlager aus dem Gemeinderat

Gemeinderat Karl Schlager hat seinen Wohnsitz zum 25. Sept. 2020 von Bad Bellingen nach Kandern verlegt. Er scheidet daher aus dem Gemeinderat der Gemeinde Bad Bellingen aus. Der Gemeinderat hat festgestellt, dass die Voraussetzungen nach § 31 Gemeindeordnung gegeben sind und Herr Schlager aus dem Gemeinderat ausscheidet.

3. Nachrücken von Herrn Siegfried Jürgens in den Gemeinderat sowie Besetzung von Ausschüssen

- a) **Bauausschuss**
- b) **Umlegungsausschuss**
- c) **Straßenkommission**

Bei der Kommunalwahl im Mai 2019 wurde Herr Karl Schlager für den Wahlvorschlag der Freien Wähler in den Gemeinderat gewählt. Nach seinem Ausscheiden rückt der Bewerber nach, der als nächster Ersatzmann innerhalb des jeweiligen Wahlvorschlages festgestellt wurde. Dies wäre Frau Michaela Vos. Frau Vos hat erklärt, dass sie aus familiären Gründen die Annahme der Wahl ablehnen muss. Der Gemeinderat hat einstimmig festgestellt, dass Frau Vos aus wichtigem Grund nicht für Herrn Karl Schlager in den Gemeinderat nachrückt.

Der nächste „Nachrücker“ ist dann Herr Siegfried Jürgens. Für sein Nachrücken sind keine Hinderungsgründe bekannt. Der Gemeinderat hat einstimmig festgestellt, dass Herr Jürgens für Herrn Schlager in den Gemeinderat nachrückt. Er wurde durch den Bürgermeister auf die gewissenhafte Erfüllung seines Amtes verpflichtet.

Der Gemeinderat hat auch einstimmig beschlossen, dass Herr Jürgens die gleichen Ausschüsse belegt, wie sie durch Herrn Schlager belegt wurden. Diese sind die Stellvertretung für Herrn Müller im Bauausschuss und die ordentliche Mitgliedschaft im Umlegungsausschuss und in der Straßenkommission.

4. Vorstellung der vorgesehenen Bebauung (MFH) des Grundstücks Flurst.-Nr. 4740 im Baugebiet „Hinterm Hof“ durch die Siedlungswerkstatt Konstanz

5. 6. Änderung des Bebauungsplans „Hinterm Hof“ in Bad Bellingen im beschleunigten Verfahren gemäß § 13a BauGB

- a) Aufstellungsbeschluss**
- b) Billigung des Entwurfs**
- c) Beschluss zur Durchführung der Öffentlichkeitsbeteiligung (Offenlage) gemäß § 3 Abs. 2 und § 4 Abs. 2 BauGB**

Tagesordnungspunkt 4 und 5 wurden auf eine spätere Gemeinderatssitzung vertagt.

6. Feststellung der Jahresrechnung 2018

Rechnungsamtsleiter Frank Spiegelhalter hat dem Gemeinderat die Jahresrechnung für das Jahr 2018 vorgelegt und ausführlich erläutert. Die Jahresrechnung hat für das Jahr 2018 ein Gesamtergebnis von 1.052.344,73 € in der Ergebnisrechnung und von 1.422.180,57 € in der Finanzrechnung. Die Schuldentilgung betrug im Jahr 2018 insgesamt 321.790,00 €, neue Schulden wurden 2018 nicht aufgenommen.

Der Gemeinderat hat die Jahresrechnung für 2018 einstimmig festgestellt und den Rechenschaftsbericht zur Kenntnis genommen.

7. Beratung und Beschlussfassung über die Auftragsvergabe der Estricharbeiten in der Halle Bamlach

Das Gewerk der Estricharbeiten wurde öffentlich über die Plattform Vergabe 24 des Staatsanzeigers Baden-Württemberg ausgeschrieben. Die Ausschreibungsunterlagen wurden von insgesamt drei Firmen angefordert, bei der Submission lagen zwei Angebote vor. Als wirtschaftlichster Bieter hat die Fa. Boden Comfort aus Schliengen ein Angebot über 32.950,28 € (netto) abgegeben. Der zweite Bieter liegt bei 38.416,86 €. Der Gemeinderat hat den Auftrag einstimmig an die Fa. Boden Comfort aus Schliengen zum Angebotspreis von 32.950,28 € vergeben.

8. Beratung und Beschlussfassung über die Namensvergabe der neuen Straße im Baugebiet „Weingarten“ in Rheinweiler

Der Gemeinderat hat für die neue Straße im Baugebiet „Weingarten“ in Rheinweiler einstimmig den Namen „Gutedelweg“ vergeben.